
REQUERIMENTO Nº   85⁄ 2007
 
Ementa:ao Prefeito e a Secretaria de Saúde e Promoção Social, solicitando  informações  junto a Direção 
da  Santa  Casa  de  Pindamonhangaba   sobre  os  motivos  da   falta  de  médicos  plantonistas  no  PS 
Municipal, no ultimo domingo dia 18 de Novembro .
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Prefeito e a 
Secretaria  de Saúde e  Promoção Social,  solicitando  informações  junto  a  Direção da Santa Casa  de 
Pindamonhangaba  sobre  os  motivos  da  falta  de  médicos  plantonistas  no  PS  Municipal,  no  ultimo 
domingo dia 18 de Novembro .
Faço esta solicitação pois só havia no local o Dr Ricardo Gonçalves que prestou serviço sozinho durante 
todo o domingo, fazendo o possível para atender a população da melhor maneira possível .
 
 
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2.007.
 
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva - PDT
Toninho da Farmácia
 
 
 


